

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan, kemudahan dan hikmat-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) dan *Student Teams Achievement Division* (STAD) pada Materi Virus Dikelas X SMA Al-Hidayah Medan T.P 2016/2017 ”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr, Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Abdul Muhammad Haidir Saragih, MA, selaku kepala sekolah SMA Al-Hidayah Medan, guru bidang studi biologi dan siswa siswi kelas X-2 dan X-3 yang telah membantu Penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda Ngadirun dan Ibunda Rahannum yang memberikan kasih sayangnya, dukungan, bimbingan, dan yang selalu berdo'a serta menyediakan dana buat penulis dalam menyelesaikan Studi di Universitas Negeri Medan.

Terkhususnya juga kepada Kakak Rahma S.Pd, dan keluarga tersayang yang telah memberikan do'a dan dukungan dalam menyelesaikan Studi di Universitas Negeri Medan. Dan ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Sahabat-sahabat Patimah, Siska, Willy dan Lia, Syamsiah dan kawan sekelas Biologi Dik. C 2012. Dan Kawan PPL terdekat Yohanna, Thoibah, Fatma, Destri, Bulan. Dan Terima kasih buat Khairun Nisa S.Pd yang paling super baik di akhir semester ini, yang selalu memberikan do'a, dukungannya, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, 17 Januari 2017

Penulis

FITRIANA
NIM. 4121141008